



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
Privacy - Terms

¿Qué dice la *Biblia* sobre la *guerra*? La *guerra* ha sido un tema recurrente a lo largo de la historia de la humanidad, y muchos se preguntan: **¿Qué dice la *Biblia* sobre la *guerra*?** Este interrogante nos lleva a explorar una variedad de pasajes bíblicos que abordan este tema tan complejo. ¿Es la *guerra* justificada? ¿Cómo debemos ver el conflicto desde una perspectiva cristiana? En este artículo, vamos a desvelar lo que las Escrituras tienen que decir, y quizás encuentres respuestas que no esperabas.

La *guerra* en el Antiguo Testamento El Antiguo Testamento está lleno de relatos sobre guerras y batallas. Desde la conquista de Canaán por parte de los israelitas hasta las guerras de David, la *Biblia* menciona numerosos conflictos. Pero, ¿cómo se justificaban estas guerras? Una palabra clave aquí es **mandato divino**. Conquistas bajo la dirección de Dios En el libro de Josué, encontramos que Dios instruyó a los israelitas a tomar posesión de la tierra prometida, lo que implicó enfrentamientos con otras naciones. Por ejemplo, en Josué 1:6-9, Dios ordena a Josué que sea fuerte y valiente para llevar

al pueblo a la conquista. Aquí vemos que la *guerra* se presenta como parte del plan divino para establecer un pueblo y una nación. Las guerras de David, un rey conocido por ser un guerrero aguerrido, también recibió instrucciones directas de Dios para combatir a sus enemigos (1 Samuel 16-31). Sin embargo, es importante señalar que David también se enfrentó a fuertes consecuencias debido a sus acciones, lo que sugiere que la *guerra*, aunque a veces necesaria, siempre debe ser considerada con cautela. La **paz** como ideal en el Nuevo Testamento. A diferencia del Antiguo Testamento, el Nuevo Testamento introduce una visión más pacifista. Jesús predicó sobre el amor, la compasión y la reconciliación. Uno de sus mandamientos más conocidos es "Amarás a tu prójimo como a ti mismo" (Mateo 22:39). Esto plantea una pregunta crucial: ¿es compatible el cristianismo con la *guerra*? Las enseñanzas de Jesús sobre la **paz**. En el Sermón del Monte, Jesús dijo: "Bienaventurados los pacificadores, porque ellos serán llamados hijos de Dios" (Mateo 5:9). Estas palabras resuenan profundamente entre los creyentes y sugieren que, aunque pueda haber momentos de conflicto, el ideal cristiano es la **paz**. Jesús también dijo que aquellos que usan la espada perecerán por la espada (Mateo 26:52), indicando que la violencia no es la solución. Guerra Justa y Responsabilidad Moral. A pesar de las enseñanzas pacifistas del Nuevo Testamento, muchos teólogos y líderes cristianos han debatido el concepto de la **guerra justa**. Este término se refiere a circunstancias en las que la *guerra* puede ser moralmente justificable, como en defensa propia o para detener la opresión. El concepto de *guerra* justa. Uno de los textos más influyentes sobre la *guerra* justa proviene de Santo Tomás de Aquino, quien argumentó que una *guerra* debe tener un propósito justo, como la defensa, y debe ser declarada por una autoridad legítima. Aunque esto no es un principio bíblico directamente, muchos lo han asociado con la ética cristiana en tiempos de conflicto. Búsqueda de **paz** y reconciliación. Es probable que muchos se sientan atrapados entre lo que dice la *Biblia* y la realidad del mundo actual. La humanidad está constantemente lidiando con conflictos bélicos. Sin embargo, siguiendo el mensaje de **paz** de Jesús, los cristianos están llamados a buscar la reconciliación y la justicia. Una forma de promover esto es a través de la **oración**, pidiendo a Dios que traiga **paz** a las naciones y soluciones a los problemas que causan guerras. Reflexiones Finales. Entonces, ¿qué dice la *Biblia* sobre la *guerra*? En resumen, las Escrituras ofrecen una visión multifacética. Mientras que el Antiguo Testamento incluye relatos de *guerra* en cumplimiento de los mandatos de Dios, el Nuevo Testamento promueve el amor, la **paz** y la reconciliación. El desafío para los creyentes es encontrar un equilibrio entre estos dos enfoques y aplicar los principios cristianos al contexto contemporáneo. Como seguidores de Jesús, el llamado es claro: buscar la **paz**, actuar con justicia y recordar que, aunque la *guerra* pueda ser parte de la historia humana, el objetivo final es la reconciliación con Dios y con nuestros semejantes. Esperamos que este artículo te haya proporcionado una comprensión más profunda sobre el enfoque bíblico hacia la *guerra*. Te invitamos a seguir reflexionando sobre cómo aplicar estos principios en tu vida y en el mundo que te rodea.